



An
den Landrat
Herrn Stephan Pusch
im Hause

Nachrichtlich zur Kenntnis:

Kreisfraktionen

Heinsberg, 17.12.2016

Sachstandsbericht „Koordinierungsplattform (über)regionale Angelegenheiten“. Gemeinsamer Antrag der Fraktionen Die Linke und FDP im Kreistag gem. § 5 der GeschO zur Beratung in der nächsten Kreisausschuss-/Kreistagssitzung.

Sehr geehrter Herr Landrat,

mit Beschluss vom 17. Dezember 2015 hat der Kreistag die Einrichtung einer „Koordinierungsplattform (über)regionale Angelegenheiten“ beschlossen. In dem Gremium sind nicht alle Fraktionen vertreten. Die Fraktionen Die Linke und FDP beantragen folgende Beschlussfassung in der nächsten Kreisausschuss- und Kreistagssitzung:

Die Vorlage eines Sachstandsberichts über die Arbeit des Gremiums „Koordinierungsplattform (über)regionale Angelegenheiten“, genannt „Die Plattform“.

Begründung:

Wie wir erfahren haben, hat die „Koordinierungsplattform (über)regionale Angelegenheiten“ unter der Beteiligung der Fraktionen der CDU, SPD, Grünen und AfD schon mehrfach getagt. Weder die antragstellenden Fraktionen noch die anderen im Kreistag vertretenen Parteien/Fraktionen sind über die Inhalte in den jeweiligen Sitzungen informiert worden. Der Landrat schlug vor allen aufgrund des Verteilungsschlüssels kommunaler Gremien nicht an den Beratungen der „Koordinierungsplattform (über)regionale Angelegenheiten“ beteiligten Fraktionen die Möglichkeit einer beratenden Teilnahme einzuräumen. Dies ist nicht geschehen, so dass es erforderlich ist, über den aktuellen Sachstand im Wege dieses Antrages informiert zu werden.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Otten
Fraktionsvorsitzende Die Linke

Stefan Lenzen
Fraktionsvorsitzender der FDP